

# Wer kennt Sie nicht?

Die heruntergekommenen Trafo-Stationen der Stadt Köln.

In jedem Stadtbezirk verrotten diese Stationen.

Seien es kleinere Stromkästen oder auch große Trafo-Stationen.

Diese sind teilweise mit Graffiti beschmiert oder müssten mal saniert werden.

Mit der RheinEnergie AG Köln gehe ich das Projekt Stadtverschönerung an und werde mit weiteren Künstlern im Jahre 2020 die Trafo-Stationen malerisch gestalten, sodass diese wieder im prächtigen Glanz erscheinen können.

Ich würde mir wünschen, dass nicht nur Ich ein Teil dieses Projektes sein werde.

Sie können auch helfen, indem Sie mir Vorschläge für die Gestaltung der Trafo-Stationen zukommen lassen würden. Das Projekt ist für die Gemeinschaft gedacht und auch Sie können Ideen und Ihr kreatives Mindset in das Kunstwerk einfließen lassen.

Ideen können mir gerne per E-Mail auf: [gianluca.latragna@outlook.com](mailto:gianluca.latragna@outlook.com) zugesendet werden.

Ich freue mich auf eine Zusammenarbeit mit der RheinEnergie AG.

Lasst uns unsere Stadt verschönern!

Mit freundlichen Grüßen,

Gian Luca La Tragna

